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ININININÍÍÍÍCIO:CIO:CIO:CIO: 10:00h TTTTÉÉÉÉRMINO:RMINO:RMINO:RMINO: 12:00h

LOCAL:LOCAL:LOCAL:LOCAL: Sala de Reunião da SMAC
___________________________________________________   ___________________
______
COORDENADOR:COORDENADOR:COORDENADOR:COORDENADOR: Julio Cesar Jucá (Aqua Consulting)

RELATORRELATORRELATORRELATOR SUPLENTE:SUPLENTE:SUPLENTE:SUPLENTE: Vera Oliveira (SMAC)

_________________________________________________________________
1-1-1-1- PARTICIPANTESPARTICIPANTESPARTICIPANTESPARTICIPANTES

Presentes:Presentes:Presentes:Presentes:
Magda Valverde (SMAC); Vera Oliveira (SMAC), Marisa Valente (SMU), Adriana Lucia
Ninio (SMO), Oton Brito (SMO), Mª de Fatima Pereira (SMH), Marcia Vasconcelos
(FAM/RIO), Frederico Coelho (ABES/RIO), Tito Luiz de Araujo Neto (INEA), Julio Cesar
Jucá (AQUA CONSULTING).

AusentesAusentesAusentesAusentes Justificados:Justificados:Justificados:Justificados:
ASSAERJ

AusentesAusentesAusentesAusentes nnnnããããoooo Justificados:Justificados:Justificados:Justificados: -

Convidados:Convidados:Convidados:Convidados:
William Vilar (SMAC)
Daniel Araújo (CMRJ)
_________________________________________________________________
2-2-2-2- ASSUNTOSASSUNTOSASSUNTOSASSUNTOS TRATADOS:TRATADOS:TRATADOS:TRATADOS:

Realizada a leitura da ata anterior para alteração de alguns itens referentes ao
loteamento Vilamar de Guaratiba; a ata corrigida será encaminhada à Secretaria do
CONSEMAC para substituir a anterior;

Magda (SMAC) apresentou os mapas produzidos pela CMA da região abrangida por
esta Câmara: cobertura vegetal, usos do solo, ocupação irregular e atividades com potencial
poluidor.

Adriana (SMO) apresentou mapa da região que está recebendo serviços de drenagem
pela RIOAGUAS, dentro da área onde será realizada a Jornada Mundial da Juventude Rio



2013 (JMJ), que será realizada de 23 a 28 de julho de 2013, na região de Guaratiba,
especificamente dentro das áreas nºs 2 e 5 do loteamento Vilamar de Guaratiba.

Marisa (SMU) apresentou ortofoto, com sobreposição do Projeto Aprovado de
Loteamento (PAL) do Vilamar de Guaratiba, com indicação dos lotes que possuem RGI em
nome de terceiros, segundo documentação apresentada pelo empreendedor - Cia. Vilamar.

Os logradouros foram doados à prefeitura por ocasião da aprovação do loteamento em
1953;

Os proprietários pediram licença para urbanização dos logradouros integrantes de 2
áreas, por eles denominadas “Área 2” ( compreendida entre a Estrada da Matriz, Canal 1,
Canal 2 , Rio Piraquê e Baía de Sepetiba) e “Área 5” ( compreendida entre a Estrada da
Matriz, Canal 2, Estrada da Capoeira Grande, Rio Piraquê e Avenida Dom João VI ). A
emissão da licença foi condicionada ao atendimento das exigências e medidas compensatórias
determinadas pelo INEA e pela SMAC. A licença de urbanização é anterior ao evento da
Jornada Mundial da Juventude (JMJ) e a vinda do Papa ao Brasil.

Tito (INEA) informou que existe licença para as áreas 2 e 5 do loteamento, também
sem associação ao evento da JMJ; também informou que o material que está sendo utilizado
no aterro, principalmente na área 2, é proveniente da Av. das Américas, da obra da Transoeste;
na licença do INEA foi exigido um afastamento da vegetação e a colocação de uma cerca
frágil delimitando a área de mangue, mas que é muito frágil se houver deslizamento do aterro.

Daniel (CMRJ) informou que existe uma Comissão especial para a JMJ dentro da
Câmara, e sugeriu que a CTBDBS elencasse as áreas mais críticas da região do evento para
encaminhar correspondência aos responsáveis para que estes delimitem e coloquem avisos
sobre a fragilidade das áreas e, ainda, coloquem seguranças nestas regiões para impedir o uso
indevido com consequente dano.

Marisa (SMU) chama a atenção de que o abastecimento de água potável na região é
precário, sendo motivo de protestos da população, várias vezes veiculado na mídia. A Caixa
Econômica Federal não autorizou a implantação de novos empreendimentos Minha Casa
Minha Vida devido à insuficiência no abastecimento de água.

Frederico (ABES) informou que a CEDAE já tem projeto para resolver este problema
de abastecimento de água com prazo de 2 a 3 anos, e que não há projeto especial para JMJ.

Daniel (CMRJ) informou que existe uma Comissão especial para a JMJ dentro da
Câmara e que o organizador do evento é a Arquidiocese do Rio de Janeiro. Também informou
que haverá Audiência Pública na CMRJ sobre a JMJ, às dez horas do dia 17/5 (sexta-feira
próxima), aberta a todos os interessados.

Frederico (ABES) resumiu que a área 2 tem licença de urbanização dada pelos órgãos
estadual e municipal porque demonstrou que conseguirá instalar toda a infraestrutura na área;
assim o maior problema é o evento; propôs o encaminhamento de documento do
CONSEMAC aos responsáveis pelo evento relatando as preocupações levantadas na reunião,
já que não será possível a alteração do local do evento.

Questões a serem esclarecidas sobre o evento e a área a ser utilizada:

- o local está licenciado para o evento? Onde? Como?



- como está planejada a infraestrutura do local?

- como será a proteção do mangue durante o evento?

Os membros da CTBDBS minutaram o ofício que segue em anexo à presente ata, a ser
encaminhado pelo CONSEMAC aos responsáveis pelo evento, solicitando informações.

Posteriormente Daniel (CMRJ) ligou para a SMAC passando as informações corretas
sobre o setor responsável pelo acompanhamento do evento da JMJ na Prefeitura para o qual o
ofício deveria ser encaminhado, a saber:
RIOEVENTOS:
- Leonardo Maciel Gomes Machado – tel. 2976-6768
- Márcio Santos – tel. 2976-7366

Chefe de Gabinete do Prefeito:
- Gustavo Rocha Smith – 2976-2812 e 2976-2815

Após consulta telefônica Magda (SMAC) obteve confirmação de que o setor
responsável da Prefeitura é pela JMJ é a RIOEVENTOS, ligada ao Gabinete do Prefeito.

________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________
3-3-3-3- PRPRPRPRÓÓÓÓXIMAXIMAXIMAXIMA REUNIREUNIREUNIREUNIÃÃÃÃOOOO

Data: 19 de junho de 2013, às 10:00h
Local: Sala de Reunião da SMAC

Pauta:
- continuação da avaliação da área do evento JMJ Rio 2013;
- palestra do técnico Fernando Cappella, ex-Gerente Regional da área da AP5, atual

Coordenador de Fiscalização Ambiental.

Rio de Janeiro, 15 de maio de 2013.

Vera Oliveira



PREFEITURA DA CIDADE DO RIO DE JANEIRO
Secretaria Municipal de Meio Ambiente – SMAC

Minuta
Ofício MA n.° /2013 Rio de Janeiro, de maio de 2013.

AoAoAoAo SenhorSenhorSenhorSenhor
LEONARDOLEONARDOLEONARDOLEONARDOMACIELMACIELMACIELMACIEL GOMESGOMESGOMESGOMESMACHADOMACHADOMACHADOMACHADO
RIOEVENTOSRIOEVENTOSRIOEVENTOSRIOEVENTOS ---- GabineteGabineteGabineteGabinete dodododo PrefeitoPrefeitoPrefeitoPrefeito
RuaRuaRuaRuaMaiaMaiaMaiaMaia Lacerda,Lacerda,Lacerda,Lacerda, 167167167167 –––– 4444ºººº andarandarandarandar ---- EstEstEstEstááááciociociocio
Assunto:Assunto:Assunto:Assunto: Jornada Mundial da Juventude

Senhor Diretor-Presidente,

O Conselho Municipal de Meio Ambiente – CONSEMAC, através do presente ofício, vem
solicitar informações sobre o evento “Jornada Mundial da Juventude Rio 2013”, que ocorrerá no
período de 23 a 28 de julho de 2013, na área de Guaratiba.

A preocupação do CONSEMAC é relativa às questões ambientais, tendo em vista que o evento
será realizado em área frágil de baixada, onde predomina o bioma Mata Atlântica e contígua à reserva
Biológica de Guaratiba.

Assim solicitamos que nos sejam encaminhadas as informações sobre a infraestrutura
planejada para o evento, em termos de:

- abastecimento de água potável;

- esgotamento sanitário;

- destinação de resíduos sólidos;

- fornecimento de energia elétrica;

- condições de acessibilidade e de estacionamento.

Também solicitamos cópia das licenças e suas restrições, que foram emitidas para a realização
do evento, bem como o Plano de Contingência desenvolvido com a finalidade de manter a segurança
dos participantes e de minimizar os possíveis problemas ambientais.

Através deste conhecimento, buscamos colaborar com o evento “Jornada Mundial da
Juventude Rio 2013”, para que os potenciais impactos ambientais na área, decorrentes desta utilização
pontual sejam minimizados ou posteriormente reparados.

CARLOSCARLOSCARLOSCARLOS ALBERTOALBERTOALBERTOALBERTOMUNIZMUNIZMUNIZMUNIZ
SecretSecretSecretSecretááááriorioriorio MunicipalMunicipalMunicipalMunicipal dedededeMeioMeioMeioMeio AmbienteAmbienteAmbienteAmbiente

PrefeituraPrefeituraPrefeituraPrefeitura dadadada CidadeCidadeCidadeCidade dodododo RioRioRioRio dededede JaneiroJaneiroJaneiroJaneiro
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